

Euskirchen

Partner Citkomm

[21.12.2011] IT-Dienstleister Citkomm hat den Produktionsbetrieb einzelner Verfahren der Stadt Euskirchen übernommen.

Die nordrhein-westfälische Stadt Euskirchen hat IT-Dienstleister Citkomm den Produktionsbetrieb verschiedener Verfahren übertragen. Zu diesen zählen neben dem Finanzverfahren KIRP die Anwendungen für Hundesteuer, Gewerbesteuer sowie Grundbesitzabgaben, Sonstige Abgaben und Entgelte. Wie Citkomm meldet, fand die Migration in enger Zusammenarbeit mit dem bisherigen Dienstleister der Stadt Euskirchen, der KDVZ Frechen, statt.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Euskirchen, Citkomm, IT-Dienstleister, KIRP